

Esteban Lazo appelle la députation à encourager la participation du peuple à la solution des problèmes



La Havane, 4 mars, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a appelé la députation à encourager davantage la participation de la population à la solution des problèmes.

Au cours d'une session plénière de l'Assemblée du Pouvoir Populaire de La Havane, Esteban Lazo a appelé les élus à prendre comme modèle l'expérience vécue dans notre capitale suite au passage de la tornade dévastatrice du 27 janvier dernier.

Il a mis en exergue les gestes de solidarité entre les Havanais et ceux des gens venus d'autres provinces travailler à la réparation des dégâts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185018-esteban-lazo-appelle-la-deputation-a-encourager-la-participation-du-peuple-a-la-solution-des-problemes>



Radio Habana Cuba